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Beschluss:

Nach Antrag unter folgender Maßgabe:

Punkt 1 ergänzt: Vom Vortrag der Referentin wird Kenntnis genommen.

Die vorgeschlagenen Maßnahmen werden priorisiert, soweit 

dies das Förderprogramm des Bundes erfordert. Die 

Förderanträge, die beim Mobilitätsfonds eingereicht werden

sollen, werden vorberatend im Umweltausschuss am

7. November diskutiert und abschließend in der 

Vollversammlung am 23. November beschlossen.

Punkte 2 bis 4 wie Antrag der Referentin

Die endgültige Beschlussfassung erfolgt in der Vollversammlung des Stadtrats. 


